

Hilfswerk Initiative Christlicher Orient Friedensplatz 2 • 4020 Linz • Austria/Österreich office@christlicher-orient.at • www.christlicher-orient.at

Projekt-Informationen

SYRIEN

Professionelle Hilfe für vom Krieg Traumatisierte

Nach Jahren eines schrecklichen Krieges leben die Menschen in Syrien in den meisten Regionen dzt. eine Situation, die weder Krieg noch Frieden ist. Viele Menschen, besonders auch Kinder, benötigen jetzt dringend Hilfe, um das Erlebte bzw. Erlittene verarbeiten zu können.

Bei diesem Projekt geht es darum, Personen, die jahrelang unter Kriegsbedingungen gelebt und oft Schreckliches miterlebt haben, die nötige psychologische Unterstützung zukommen zu lassen. Das Projekt besteht aus drei Komponenten: Im Rahmen des Lotus-Projekts werden insg. 375 Kinder im Alter zwischen 3 und 11 Jahren betreut. Es handelt sich dabei sowohl um die Kinder muslimischer Binnenvertriebener aus anderen Regionen des Landes wie auch um Kinder der ärmsten christlichen Familien aus Aleppo. Es handelt sich in allen Fällen um besonders verwundbare Kinder: Kinder, die ohne Väter aufwachsen, da dieser im Krieg umgekommen oder entführt wurde, Scheidungskinder, etc.

Das Bambus-Projekt hat 170 Teenager als Zielgruppe und im Rahmen des Bonsai-Projekts wird 200 Erwachsenen geholfen. Bei allen Programmen profitieren sowohl Christen als auch Muslime von den angebotenen Aktivitäten, die von der Ordensgemeinschaft der Blauen Maristen durchgeführt werden.

Die wirtschaftliche Lage in Aleppo ist katastrophal. Die Arbeitslosenrate beträgt weit über 50 % und mehr als 75 % der Bevölkerung lebt unter der Armutsgrenze. Aus diesem Grund ist man dringend auf finanzielle Unterstützung von außen angewiesen, ohne die ein derartiges Projekt nicht durchführbar wäre.

Projekt-Inhalt

Die Ordensgemeinschaft der Blauen Maristen lässt in Aleppo vom Krieg traumatisierten Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen eine umfassende professionelle Hilfe und Betreuung zukommen, damit diese ihre schlimmen Erfahrungen und Erlebnisse überwinden können.

So können Sie helfen

 Für dieses Projekt wird heuer ein Betrag von 35.000 € benötigt.

Bankverbindung:

Hypo Oberösterreich AT42 5400 0000 0045 4546

Kennwort: 2300 - Hilfe für traumatisierte Kinder





Vom Krieg traumatisierte Kinder werden in der vom Krieg so schwer betroffenen Stadt Aleppo professionell betreut.